
Guayaquil – Natale 2011 
 

 

Pensavo quale potrebbe essere il messaggio “Buona Notizia”che ci puo’ venire dal prossimo Natale, 

da un Gesu’ che torna tra noi, pensando soprattutto alla situazione d’incertezza che state vivendo 

Credo che una domanda che tanti si faranno, sara’: “Ma Dio dove sei in tutto questo?” 

Interrogante che manifesta la ricerca di sicurezza, la voglio di purezza, di trasparenza, ma anche il 

grido di tanti che non trovano prospettive di futuro. 

Credo che trova risposta nell’altra domanda: “Uomo dove sei?” 

Infatti dovremmo interpellarci su come stiamo, su cosa abbiamo puntato, dove siamo finiti, cosa ci 

ha portato alla situazione attuale di sconcerto. 

L’uomo rischia di smarrirsi se ha perso il senso di dove viene e verso dove va e allora….arriva il 

Natale a ricordarci che il senso della vita e’ Colui che “….pur essendo Dio, non ha 
disdegnato farsi uomo affinche’ noi potessimo essere come Dio”. 
Lo vivo anche qui a Guayaquil: la tanta gente che incontro, gli innumerevoli gruppi a cui sono 

invitato, le diverse realta’ di questa megalopoli, mi interpellano e mi richiamano lo scopo di tante 

vite sofferte o senza senso e anche qui mi chiedo: “ma….uomo dove sei finito?”. La risposta mi 

vine da tanti che cambiano la vita, da parecchi che scelgono un impegno nella societa’, da cristiani 

che sostituiscono l’immagine di Dio dal severo al misericordioso. 

Insomma, la vita e’ una lotta per capirne il proprio mistero: Gesu’ che nasce ce lo ricorda: e’ nella 

semplicita’, in un sorriso, in un abbraccio che si da il vero Natale perche’ tutto riprende senso. 

Auguro anche a te e alla "tua" famiglia allargata del "Centro dell'amicizia" , di fare 

quest’esperienza. 

BUON NATALE !!! 

p.Enzo 

 

 

 

 

 


